

Crónica de la Jornada sobre Inestabilidad Financiera en el mundo del fútbol

Por Javier LATORRE (Subdirector IUSPORT)

La Fundació Ernest Lluch ha organizado con gran éxito la Jornada sobre inestabilidad financiera en el ámbito del fútbol. El acto se ha desarrollado en la tarde del lunes 5 de mayo en el Ateneu Barcelonès y ha estado dirigido por **JOSEP MARIA CARRERAS**, miembro de la ejecutiva de la Fundació Ernest Lluch.



De izquierda a derecha: Josep Maria Carreras, Jaume García, Carles Vilarrubí y Ramon Besa

Inició el turno de intervenciones **CARLES VILARRUBÍ**, vicepresidente del Area Institucional del FC Barcelona. Realizó diversas referencias a la situación financiera de los grandes clubes, a la posibilidad de una Liga Europea con los principales equipos, teniendo en cuenta que el modelo actual de la Champions League funciona bien, y también expuso las

dificultades que tienen los clubes para rentabilizar sus estadios. En su exposición, comentó cómo pueden las presiones externas modificar la situación financiera estable de los clubes. Como ejemplo, hizo referencia al caso Neymar, reconociendo que el FC Barcelona tuvo que acometer el fichaje del jugador brasileño un año antes de lo previsto, puesto que un gran club estuvo realizando gestiones para su contratación. Es decir, la presión de otro club de fútbol obligó a la directiva azulgrana a realizar esta temporada un fichaje que no estaba previsto en su presupuesto, afectando a la estabilidad financiera de la entidad.



Fotografía: Carles Vilarrubí

A continuación, el Jefe de Deportes de El País, **RAMON BESA**, expuso una brillante conferencia haciendo recorrido por diferentes pasajes del mundo del fútbol y sus competiciones. Hizo referencia a la identificación de los aficionados con sus clubes, al interés de las competiciones europeas, en especial la Champions League. Y finalizó su intervención, recordando que no sería nada extraño que si se solicitara a cada ciudadano de este país que pusiera 14 euros de su bolsillo –cifra ya calculada- para liquidar la deuda de todos los clubes de fútbol, la respuesta sería positiva.



Fotografía: Ramon Besa

Finalizó el turno de exposiciones **JAUME GARCÍA**, catedrático de Economía de la Universitat Pompeu Fabra. En una interesante intervención, ofreció a los asistentes datos relevantes sobre la situación financiera de los clubes, en relación a sus ingresos y gastos, salarios de los jugadores y clasificación de los clubes en la Liga, quedando manifiesto que para conseguir buenas clasificaciones deportivas es necesario elevar el nivel de ingresos, pero también el de gastos. Hizo un recorrido por la presentación que realizó el profesor Stefan Szymanski en la Primera Conferencia Ernest Lluch de Economía y Fútbol.



Fotografía: Jaume García

Asimismo se ha presentado el libro "**El impacto de la crisis en el fútbol. Estrategias adaptativas**", obra que tiene su origen en la conferencia que la Fundació Ernest Lluch organizó en 2013 sobre Economía y Fútbol, en colaboración con el FC Barcelona, y que IUSPORT pondrá a disposición de los lectores por gentileza de la Fundació Ernest Lluch

JOSEP MARIA CARRERAS, en representación de la Fundació Ernest Lluch agradeció a los ponentes sus intervenciones y al público su asistencia.



Fotografía: Josep Maria Carreras

Barcelona, 5 de mayo de 2014.

© **Iusport (editor). 1997-2014.**

www.iusport.com